

Hinweise zur Datenverarbeitung

Diese Hinweise zur Datenverarbeitung klärt Sie über die Art, den Umfang und Zweck der Verarbeitung von personenbezogenen Daten (nachfolgend kurz „Daten“) auf, wenn Sie uns beauftragen oder mit uns in Kontakt treten. Die Datenschutzerklärung für die Nutzung unseres Onlineangebotes finden Sie auf:

<http://www.rbt-rentals.com/privacy.php>

Im Hinblick auf die verwendeten Begrifflichkeiten, wie z.B. „Verarbeitung“ oder „Verantwortlicher“ verweisen wir auf die Definitionen im Art. 4 der Datenschutzgrundverordnung (DSGVO).

1. Name und Kontaktdaten des für die Verarbeitung Verantwortlichen

Diese Datenschutzhinweise gelten für die Datenverarbeitung durch:

RBT Rental Management GmbH
Mittelstr. 93
D-15345 Eggersdorf
Tel: +49 (0) 30 695 367 00
E-Mail: info@rbt-rentals.com

2. Erhebung und Speicherung personenbezogener Daten sowie Art und Zweck und deren Verwendung bzw. Weitergabe an Dritte

a. Welche Daten wir erheben

Wenn Sie uns beauftragten oder mit uns wegen einer Beauftragung in Kontakt treten, erheben wir die folgenden Daten:

- Anrede, Vorname, Nachname, ggf. Firmendaten
- eine gültige E-Mail-Adresse, Anschrift, Telefonnummer (Festnetz und/oder Mobilfunk)
- Vertragsdaten (Information zu Art und Standort des überlassenen Mobiliars und Inventars, Entgelte, Laufzeiten)
- Zahlungsdaten (Bankdaten, Zahlungshistorie, etc.)

b. Wozu wir diese Daten erheben und an wen wir diese weitergeben

- **Leistungserbringung**

Wir verarbeiten die Daten unserer Kunden, Klienten und Interessenten (einheitlich bezeichnet als „Kunden“) entsprechen Art. 6 Abs. 1 lit. b. DSGVO, um ihnen gegenüber unsere vertraglichen oder vorvertraglichen Leistungen zu erbringen.

Data Protection Declaration

This information on data processing will inform you about the type, scope and purpose of processing personal data (hereinafter referred to as "data") when you commission us or contact us. The data protection declaration for the use of our online offer can be found on:

<http://www.rbt-rentals.com/privacy.php>

With regard to the terms used, such as "processing" or "controller", we refer to the definitions in Article 4 of the General Data Protection Regulation (GDPR).

1. the name and contact details of the controller

This privacy policy applies to data processing by:

RBT Rental Management GmbH
Mittelstr. 93
D-15345 Eggersdorf
Tel: +49 (0) 30 695 367 00
Email: info@rbt-rentals.com

2. collection and storage of personal data as well as type and purpose and their use or transfer to third parties

a. What data we collect

If you commission us or contact us because of an order, we collect the following data:

- Salutation, first name, surname, company data if applicable
- a valid e-mail address, postal address, telephone number (fixed and/or mobile)
- Contract data (information on the type and location of the furniture and inventory, fees, terms)
- Payment data (bank details, payment history, etc.)

b. Why we collect this data and to whom we pass it on

- **Provision of services**

We process the data of our customers, clients and interested parties (uniformly referred to as "customers") in accordance with Art. 6 Par. 1 lit. b. GDPR in order to provide them with our contractual or pre-contractual services.

Die hierbei verarbeiteten Daten, die Art, der Umfang und der Zweck und die Erforderlichkeit ihrer Verarbeitung bestimmen sich nach dem zugrundeliegenden Auftrag

Sofern für die Vertragserfüllung oder gesetzlich erforderlich, offenbaren oder übermitteln wir die Daten der Kunden im Rahmen unserer Leistungserbringung an technische Dienstleister und andere Kunden. Dieses betrifft insbesondere die Weitergabe an die Drittmietnehmer (wie im Mobiliar- und Inventarmietvertrag definiert), soweit dieses zu Zwecken der Vertragsdurchführung, Abrechnung sowie der Geltendmachung von Ersatzansprüchen und anderen Ansprüchen notwendig ist. Die Weitergabe an Dritte erfolgt ebenfalls entsprechen Art. 6 Abs. 1 lit. b. DSGVO, um die beauftragten vertraglichen oder vorvertraglichen Leistungen gegenüber unseren Kunden erbringen zu können.

Ferner können wir zur Durchführung der Leistungen Auftragsverarbeiter auf Grundlage von Art. 28 DSGVO einbinden. Auftragsverarbeiter verarbeiten die Daten aufgrund unserer Weisungen.

Die Löschung der Daten erfolgt nach Ablauf gesetzlicher Gewährleistungs- und vergleichbarer Pflichten, wobei die Erforderlichkeit der Aufbewahrung der Daten alle [zwei Jahre] überprüft wird. Im Übrigen gelten die gesetzlichen Aufbewahrungspflichten. Im Fall der gesetzlichen Archivierungspflichten erfolgt die Löschung nach deren Ablauf. Aufbewahrungspflichtig sind insbesondere nach deutschem Recht generell 6 Jahre für handelsrechtlich relevante Unterlagen und 10 Jahre für steuerrechtlich relevante Unterlagen.

• **Administration, Büroorganisation, Finanzbuchhaltung,**

Wir verarbeiten Daten im Rahmen von Verwaltungsaufgaben sowie der Organisation unseres Betriebs, der Finanzbuchhaltung und der Befolgung der gesetzlichen Pflichten, wie z.B. der Archivierung. Hierbei verarbeiten wir dieselben Daten, die wir im Rahmen der Erbringung unserer vertraglichen Leistungen verarbeiten. Die Verarbeitungsgrundlagen sind Art. 6 Abs. 1 lit. c. DSGVO, Art. 6 Abs. 1 lit. f. DSGVO. Von der Verarbeitung sind Kunden, Interessenten, Geschäftspartner und Websitebesucher betroffen. Der Zweck und unser Interesse an der Verarbeitung liegt in der Administration, Finanzbuchhaltung, Büroorganisation, Archivierung von Daten, also Aufgaben die der Aufrechterhaltung unserer Geschäftstätigkeiten, Wahrnehmung unserer Aufgaben und Erbringung unserer Leistungen dienen. Die Löschung der Daten im Hinblick auf vertragliche Leistungen und die vertragliche Kommunikation entspricht den, bei diesen Verarbeitungstätigkeiten genannten Angaben.

The data processed in this context, the nature, scope and purpose of such processing and the necessity of processing them are determined by the underlying order.

Insofar as it is necessary for the fulfilment of the contract or legally required, we disclose or transfer the data of the customers to technical service providers and other customers within the scope of our service provision. This applies in particular to the passing on of customer data to the Third Party Tenants (as defined in the Furniture and Inventory Rental Agreement) if such is necessary for the purposes of contract performance, billing as well as the settlement of respective damage or other claims. The transfer to third parties is also carried out in accordance with Art. 6 para. 1 lit. b. DSGVO in order to be able to provide the commissioned contractual or pre-contractual services to our customers.

Furthermore, we can involve contract processors for the execution of the services based on Art. 28 GDPR. Such processors process the data on the basis of our instructions.

The deletion of the data is carried out after the expiry of legal warranty and comparable obligations, whereby the necessity of data retention is reviewed every [two years]. In all other respects, the statutory storage obligations shall apply. In the case of statutory archiving obligations, the deletion shall take place after their expiry. According to German law, a storage obligation of 6 years for documents under commercial law and 10 years for documents under tax law exists.

• **Administration, financial accounting, office organization**

We process data within the scope of administrative tasks as well as within the organisation of our operations, financial accounting and compliance with legal obligations, such as archiving. In doing so, we process the same data that we process when providing our contractual services. The basis for processing is Art. 6 para. 1 lit. c. GDPR, Art. 6 para. 1 lit. f. GDPR. Customers, interested parties, business partners and website visitors are affected by the processing. The purpose of and our interest in the processing lies in the administration, financial accounting, office organisation, archiving of data, i.e. tasks which serve to maintain our business activities, perform our tasks and provide our services. The deletion of data in relation to contractual services and contractual communication corresponds to the information mentioned for these processing activities.

Wir offenbaren oder übermitteln hierbei Daten an die Finanzverwaltung sowie an Berater, wie z.B., Steuerberater oder Wirtschaftsprüfer sowie Zahlungsdienstleister.

3. Betroffenenrechte

Sie haben gegenüber uns folgende Rechte hinsichtlich Ihrer personenbezogenen Daten:

- Recht auf Auskunft gemäß Art. 15 DSGVO,
- Recht auf Berichtigung oder Löschung gemäß Art. 16 & 17 DSGVO,
- Recht auf Einschränkung der Verarbeitung gemäß Art. 18 DSGVO,
- Recht auf Widerspruch gegen die Verarbeitung gemäß Art. 21 DSGVO,
- Recht auf Datenübertragbarkeit gemäß Art. 20 DSGVO.

(2) Sie haben zudem das Recht, sich bei einer Datenschutz-Aufsichtsbehörde über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch uns zu beschweren. In der Regel können Sie sich hierfür an die Aufsichtsbehörde Ihres üblichen Aufenthaltsortes oder Arbeitsplatzes oder unseres Firmensitzes wenden.

4. Widerrufs- und Widerspruchsrecht

Soweit die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten auf einer Einwilligung beruht, können Sie diese gemäß Art. 7. Abs. 3 DSGVO jederzeit gegenüber uns zu widerrufen. Dies hat zur Folge, dass wir die Datenverarbeitung, die auf dieser Einwilligung beruhte, für die Zukunft nicht mehr fortführen dürfen.

Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten aufgrund gesetzlicher Erlaubnistatbestände (z.B. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b) bleiben von einem Widerruf unberührt. Sofern Ihre personenbezogenen Daten auf Grundlage von berechtigten Interessen gemäß Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO verarbeitet werden, haben Sie allerdings das Recht, gemäß Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten einzulegen, soweit dafür Gründe vorliegen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben.

Möchten Sie von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an info@rbt-rentals.com

Diese Hinweise zur Datenerhebung haben den Stand **April 2020**. Aufgrund der Weiterentwicklung unserer Angebote sowie geänderter gesetzlicher und behördlicher Vorgaben kann es notwendig werden, diese Hinweise zu Datenerhebung zu ändern.

In doing so, we disclose or transmit data to the tax authorities and to consultants, such as tax advisors or auditors, as well as payment service providers.

3. rights of data subjects

You have the following rights towards us regarding your personal data:

- Right to information in accordance with Art. 15 GDPR,
- Right of correction or deletion in accordance with Art. 16 & 17 GDPR,
- Right to restrict processing in accordance with Art. 18 GDPR,
- Right to object to processing in accordance with Art. 21 GDPR,
- Right to data transferability according to Art. 20 GDPR.

(2) You also have the right to complain to a data protection supervisory authority about the processing of your personal data by us. As a rule, you can contact the supervisory authority of your usual place of residence or workplace or our company headquarters for this purpose.

4. right of revocation and objection

Insofar as the processing of your personal data is based on consent, you can revoke this consent at any time in accordance with Art. 7 Para. 3 GDPR. As a result, we shall no longer continue the data processing based on this consent in the future.

The processing of your personal data based on statutory provisions (e.g. Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. b GDPR) remains unaffected by a revocation. If your personal data are processed based on legitimate interests pursuant to Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. f GDPR, you do, however, have the right to object to the processing of your personal data pursuant to Art. 21 GDPR if there are reasons for doing so that arise from your particular situation.

If you wish to exercise your right of objection, simply send an e-mail to info@rbt-rentals.com.

This information on data collection is valid as of **April 2020** and can be amended as a result of further development of our services and changes in legal and regulatory requirements.